

ABSTRAK

Kevin Primadani Suri, 17102163037, 2021, *Pandangan Ulama Tulungagung Tentang Hukum Berenang di Kolam Renang Umum Bagi Muslimah*, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2021, Pembimbing: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M.Hum.

Kata Kunci: Presepsi Ulama, Muslimah Berenang.

Banyak muslimah yang berenang di kolam renang yang bersifat umum dimana terdapat percampuran antara perenang laki-laki dan perenang perempuan termasuk kaum muslimah.

Rumusan masalah yaitu (1) bagaimana praktik renang para muslimah di kolam renang umum. (2) bagaimana pandangan hukum ulama' Tulungagung, terhadap muslimah yang berenang di kolam renang umum. Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui praktik renang para muslimah di kolam renang umum. (2) untuk mengetahui pandangan hukum ulama' Tulungagung, terhadap muslimah yang berenang di kolam renang umum.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan cara wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) Praktik berenangnya muslimah yaitu memiliki niat untuk berwisata, refreshing, berolahraga, dan bermain. Muslimah didampingi oleh keluarganya, saudaranya dan teman perempuannya. Pakaian yang dikenakan muslimah belum dapat dikatakan syar'i dikarenakan tidak tertutupnya aurat secara sempurna. Pada saat berenang seluruh muslimah telah berhati-hati, menjaga jarak, dan tidak menarik perhatian perenang laki-laki lain. (2) Pandangan Hukum Ulama' Tulungagung dari praktik berenang muslimah terdapat dua pendapat, pertama diperbolehkan dengan niat dan tujuan untuk terapi kesehatan/penyembuhan, menyehatkan badan atau dalam keadaan mendesak/darurat, dengan persyaratan antara lain izin dari mahram/wali, tidak menarik perhatian lawan jenis, tidak menggoda, menjaga jarak, menjaga pandangan dan berpakaian menutup aurat. pendapat kedua adalah tidak diperbolehkan/haram, dikarenakan terdapatnya unsur ikhtilath antara perenang muslimah dengan perenang laki-laki satu kolam.

ABSTRACT

Kevin Primadani Suri, 17102163037, The View of Tulungagung Ulama on the Law of Swimming in Public Swimming Pools for Muslimah, Department of Islamic Family Law, State Islamic Institute of Tulungagung, 2021, Advisor: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M. Hum.

Keywords: Ulama's Perception, Muslimah Swimming.

There are many Muslimah swim in public swimming pools where there is a mixture of male and female swimmers including Muslim women.

The formulations of the problem were (1) how is the practice of swimming for Muslim women in public swimming pools. (2) what is the legal view of the Tulungagung clerics, towards Muslim women who swim in public swimming pools. The purpose of this study was (1) to find out the practice of swimming by Muslim women in public swimming pools. (2) to find out the legal views of the Tulungagung clerics, towards Muslim women who swim in public swimming pools.

The research method used a qualitative method, and the type of field research. The data collection technique in this research was by means of in-depth interviews with documentation.

The results of this research are (1) the practice of swimming by Muslim women who have the intention to travel, refresh, exercise, and play. Muslimah was accompanied by her family, siblings and female friends. The clothes worn by Muslim women cannot be said to be syar'i because the genitals are not completely covered. At the time of swimming, all Muslim women were careful, kept their distance, and did not attract the attention of other male swimmers. (2) The views of the Tulungagung Ulama' from the practice of Muslim swimming have two opinions, the first is allowed with the intention and purpose of making the body healthy, the second opinion is that it is not allowed/haram, because there is an element of ikhtilath between Muslim swimmers and male swimmers in the same pool.

الملخص

كيفين بريماداني سوري، 17102163037، رأي علماء تولونج أجونج لحكم السباحة في حمامات السباحة العامة للمسلمة، قسم حكم الأسرة الإسلامي، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج، 2021، تحت الاشراف الدكتورة زلفة النعمة، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: تصور العلماء، مسلمة السباحة.

هناك العديد من المسلمات التي تسبح في حمامات السباحة العامة حيث يوجد خليط من السباحين من الذكور والإناث بما في ذلك النساء المسلمات.

مسائل هذا البحث هي (1) كيف ممارسة السباحة للمسلمة في حمامات السباحة العامة. (2) ما هو رأي العلماء في تولونج أجونج على المسلمات يسبحن في حمامات السباحة العامة. أهداف هذا البحث هي (1) لمعرفة ممارسة السباحة من قبل النساء المسلمات في حمامات السباحة العامة. (2) لمعرفة رأي العلماء في تولونج أجونج على المسلمات اللائي يسبحن في حمامات السباحة العامة.

أسلوب البحث المتبع الأسلوب الكيفي ونوع البحث الميداني. كانت تقنية جمع البيانات في هذا البحث عن طريق المقابلات المعمقة مع التوثيق.

نتائج هذا البحث هي (1) ممارسة السباحة من قبل النساء المسلمات الراغبات في السفر والانتعاش وممارسة الرياضة واللعب. كانت مسلمة بصحبة عائلتها وإخوتها وصديقاتها. لا يمكن القول بأن الملابس التي ترتديها المرأة المسلمة هي ملابس لأن أعضائها التناسلية ليست مغطاة بالكامل. في وقت السباحة، كانت جميع النساء المسلمات حريصات، وحافظن على مسافاتهن، ولم يجذبن انتباه السباحين الذكور الآخرين. (2) آراء العلماء في تولونج أجونج من ممارسة السباحة الإسلامية لها رأيان، الأول مسموح به بقصد وهدف صحة الجسم، والرأي الثاني أنه لا يجوز /حرام، لأن هناك عنصر اختلاط بين السباحين المسلمين والسباحين الذكور في نفس البركة.